

FORKOPIMDA

Aipda Fajar Suramiharya personel Bhabinkamtibmas Terminal 3 Bandara Soetta, Raih Penghargaan Terbaik Polda Metro Jaya Tahun 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.FORKOPIMDA.COM

Jun 12, 2024 - 14:40



TANGERANG - Aipda Fajar Suramiharya personel Bhabinkamtibmas Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mendapatkan penghargaan dari Kapolda Metro

Jaya Irjen Pol Karyoto.

Aipda Fajar mendapatkan penghargaan sebagai "Babinkamtibmas Terbaik Polda Metro Jaya Tahun 2024 Polresta Bandara Soekarno-Hatta".

Penghargaan diberikan pada acara pembukaan Rakernis Fungsi Binmas Polda Metro Jaya tahun anggaran 2024 di Jakarta, Selasa (11/6/24)

Aipda Fajar diganjar penghargaan lantaran dinilai memiliki beberapa hal yang telah mensukseskan kinerjanya sebagai ujung tombak Polri di bidang harkamtibmas.

Personel kepolisian berusia 41 tahun itu disebut memiliki inovasi dalam mengelola wilayah binaannya dan memiliki performance yang baik, serta mempunyai sarana pendukung kinerja.

Kemudian, Aipda Fajar juga dinilai mendapatkan berbagai apresiasi dari masyarakat atas kinerjanya, baik secara lisan maupun apresiasi melalui media sosial (medsos).

Berikutnya, Aipda Fajar disebut mampu memenuhi target kerja yakni sebagai problem solving dan deteksi dini terkait harkamtibmas di wilayah binaannya.

Selain itu, Aipda Fajar juga dinilai mampu mewujudkan sinergitas yang apik antara TNI-Polri dan stakeholder di Terminal 3 Bandara Soetta, Tangerang, Banten.



Tak ayal, prestasi yang disabet Aipda Fajar tersebut langsung mendapatkan respons dari Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu. Menurut dia, prestasi tersebut sangat positif.

Alumnus Akademi Kepolisian tahun 2000 itu menjelaskan, penghargaan tersebut

merupakan bentuk apresiasi dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto kepada personel kepolisian yang berprestasi.

"Penghargaan yang diberikan jangan dianggap hal yang biasa, penghargaan ini langsung diberikan atas nama pimpinan di Polda Metro Jaya," tegas Roberto dalam keterangan tertulisnya, Rabu (12/6).

Alumni FBI National Academy tersebut berharap, penghargaan yang didapatkan Aipda Fajar dapat dijadikan motivasi untuk lebih baik lagi dalam melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat menuju Polri yang semakin Presisi.

Terakhir, Roberto pun berpesan kepada seluruh jajarannya untuk berlomba-lomba meraih prestasi positif serta memberikan kinerja yang terbaik pada satuan kerja masing-masing.

"Pimpinan Polri pasti akan memperhatikan dan mengapresiasi serta menghargai masing-masing prestasi kinerja yang diberikan oleh personel kepolisian," tandas pria yang akrab disapa Roberto tersebut.

Sementara, Aipda Fajar mengatakan, prestasi yang disabet dirinya tersebut tak lepas dari arahan dan atensi yang baik dari para pimpinannya seperti Kapolresta Bandara Soetta dan Kasat Binmas.

"Tiada kata terindah selain ungkapan terima kasih atas apresiasi yang telah diberikan oleh Bapak Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu," kata Fajar.

"Prestasi ini tentunya akan saya jadikan motivasi untuk lebih baik lagi kedepannya dalam melayani , masyarakat, melindungi masyarakat," imbuh Fajar saat ditemui di wilayah binaannya.

Terakhir, Fajar juga mengucapkan terima kasih kepada stakeholder dan masyarakat di Terminal 3 Bandara Soetta yang telah bersama-sama mewujudkan kamtibmas kondusif. (Hms/Hadi)